



Souvenirs du cross

publié le 29/11/2017



SAUZÉ-VAUSSAIS

« Valoriser les élèves par le sport »

Le plan d'eau communal a accueilli jeudi, pour le cross annuel, 250 élèves du collège Anne-Frank et de quatre écoles élémentaires.

Dans le cadre de la liaison entre les écoles primaires et le collège, les élèves ont participé ensemble au cross annuel préparé par Françoise Tête, le professeur d'éducation physique et sportive aidée par son collègue Kevin Charrier, en partenariat avec les équipes pédagogiques de l'établissement et des écoles concernées. « Cette année, 250 élèves des cours de CM1-CM2 de Sauzé-Vaussais, Limalonges, Clussais-la-Pommerai et Gournay

se sont retrouvés au plan d'eau avec l'ensemble des collégiens » a indiqué le professeur qui organise cet événement depuis quatre ans.

Applaudis à chaque passage

Avec six courses au programme, filles et garçons étant séparés, mais adaptées aux possibilités physiques de chacun (un tour et demi, deux ou trois tours du plan d'eau), ils ont montré leur endurance, applaudis à chaque passage par leurs copains, les spectateurs, les enseignants et le personnel. Les premiers de chaque course ont reçu des médailles et des coupes

reurs participeront au cross départemental qui aura lieu le 29 novembre à Parthenay.

Cependant, tous ont été réconfortés après l'effort, par un goûter offert par les membres de l'association des parents d'élèves du collège Anne-Frank (Apecaf). Béatrice Nicolas, la nouvelle principale de l'établissement, a trouvé quant à elle l'initiative excellente. « Cette rencontre permet d'établir des liens entre le collège et les écoles du secteur, de valoriser les collégiens et les écoliers par le sport. C'est un après-midi de partage dans tous les sens du terme. Ils ont tous joué le jeu et accepté de faire un effort soutenu » a-t-elle conclu, impressionnée.



Les élèves de 3^e et 4^e du collège Anne-Frank sur la ligne de départ. Ils ont parcouru 2 800 mètres.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.